

Nueva escalada entre ambos países luego de las explosiones de beepers y walkie talkies

Israel detiene a ciudadano sospechoso de planear asesinato contra Netanyahu y lanza ataques contra el Líbano

Las autoridades informaron que se trata de un empresario israelí con vínculos en Turquía, que fue introducido clandestinamente en Irán en dos ocasiones y que allí se reunió con agentes de inteligencia iraníes y un empresario iraní identificado como "Eddie".

MONSERRAT PARRAGUEZ

En medio de la escalada de ataques entre Israel y Hezbolá, este jueves un ciudadano israelí fue arrestado por los servicios de seguridad de ese país bajo sospecha de estar involucrado en un complot respaldado por Irán para asesinar al primer ministro Benjamin Netanyahu y otras figuras clave del gobierno israelí, informa BBC News.

Las autoridades informaron que se trata de un empresario israelí con vínculos en Turquía, que fue introducido clandestinamente en Irán en dos ocasiones y que allí se reunió con agentes de inteligencia iraníes y un empresario iraní identificado como "Eddie". Durante estas reuniones, el hombre recibió instrucciones para llevar a cabo actividades terroristas en Israel, como tareas de espionaje y el asesinato de figuras de alto perfil, como Netanyahu, el ministro de Defensa Yoav Gallant y el jefe de la agencia de seguridad interna Shin Bet, Ronen Bar.

El complot también incluía posibles



El primer ministro israelí Benjamin Netanyahu y otras autoridades estaban bajo amenaza.

atentados contra el ex primer ministro Naftali Bennett y otras figuras públicas, como venganza por el asesinato del líder de Hamás, Ismail Haniyeh, en Irán en julio de 2024, ataque que Irán atribuye a Israel. Los investigadores revelaron que el sospechoso exigió un anticipo de un millón de dólares y discutió la posibilidad de reclutar a un agente del Mossad como doble agente. El ciudadano israelí habría recibido pagos de 5.000 euros por las reuniones con los iraníes, lo que refleja el alcance de los esfuerzos de Teherán para desestabilizar a Israel.

Ataques aéreos

La detención ocurrió tras las numerosas explosiones de dispositivos de com-

municación que usaba Hezbolá, como beepers y walkie talkies, que habían sido adulterados con explosivos y que detonaron el martes y miércoles de esta semana en el Líbano. El jefe de Hezbolá, Hassan Nasrallah, dio un discurso este jueves donde calificó los ataques como "masacres" y dijo que cruzaron "todas las líneas rojas", además de prometer represalias en contra de Israel.

Y durante ese discurso de Nasrallah, las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) lanzaron nuevos ataques aéreos contra objetivos de Hezbolá en el Líbano. El ejército israelí afirmó que los ataques tenían como objetivo garantizar la seguridad de la región norte del

país y permitir que los residentes pudieran regresar a sus hogares.

Además, el ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, ha afirmado que la acción militar israelí contra Hezbolá "continuará". "En la nueva fase de la guerra hay importantes oportunidades, pero también importantes riesgos. Hezbolá se siente perseguido. La secuencia de nuestras acciones militares continuará. Nuestro objetivo es garantizar el regreso seguro de las comunidades del norte de Israel a sus hogares. A medida que pase el tiempo, Hezbolá pagará un precio cada vez mayor", declaró Gallant durante una reunión informativa con oficiales de las Fuerzas de Defensa de Israel.